

Piden una entrevista con Espejo para el asunto de la 'antena chimenea'

Escrito por Federación de Asociaciones de Vecinos de Cartagena y Comarca. 30 de julio de 2014, miércoles

La Federación Vecinal piden una reunión urgente con el edil de Infraestructuras tras la reunión celebrada con los vecinos de San Félix y la propietaria del edificio donde está la antena de Orange. Los residentes expresaron sentirse engañados por el ayuntamiento de Cartagena.

<http://www.youtube.com/watch?v=OzaeB974ySE>

Ayer tuvo lugar una reunión en la Asociación de Vecinos de San Félix a la que acudieron miembros de esta asociación, un representante de la Favcac, los afectados por la antena de telefonía móvil de Orange situada en la Vereda de San Félix y la propietaria del edificio donde se encuentra situada dicha antena. A dicha reunión no acudió el concejal de Infraestructuras, Francisco José Espejo, pese a que había sido invitado con anterioridad.

En la reunión se hablaron de los siguientes puntos:

1. En marzo del 2012 se llegó a un compromiso municipal con la propietaria del edificio para cambiar de ubicación la antena de telefonía móvil de Orange siendo publicado dicho acuerdo. De hecho, la antena fue precintada un mes después.
2. Los vecinos mostraron su malestar pues se sienten engañados por la corporación municipal, ya que no se ha cumplido el acuerdo al que se llegó con la concejala de Medio Ambiente, Carolina Beatriz Palazón.
3. Por todo ello la Favcac va a solicitar una reunión urgente con el concejal de Infraestructuras pues se ha creado una situación de alarma entre los vecinos y que podría generar males mayores.

Enlaces vinculados:

[Los vecinos estudian movilizarse contra la 'antena chimenea' del Barrio Peral](#)

Piden una entrevista con Espejo para el asunto de la 'antena chimenea'

Escrito por Federación de Asociaciones de Vecinos de Cartagena y Comarca. 30 de julio de 2014, miércoles

[Los vecinos del Barrio Peral se levantan contra una antena escondida dentro de una chimenea](#)

[El PSOE exige la elaboración de un mapa de localización de antenas de telefonía móvil](#)

[Manifestación en contra de la 'antena chimenea' de Barrio Peral](#)

["¡Antena fuera!", gritan más de trescientas personas en el Barrio Peral](#)

[Segunda manifestación en contra de la 'antena chimenea' de Barrio Peral](#)

[Mil firmas contra la antena](#)

[La 'batalla contra la antena' del Barrio Peral se reactiva](#)

[La protesta contra la 'antena chimenea' será el 8 de julio](#)

[Manifestación contra la 'antena chimenea'](#)

[Tamborada contra la 'antena chimenea'](#)

[Podemos llevará a Europa el problema de la 'antena chimenea' de Barrio Peral](#)

Piden una entrevista con Espejo para el asunto de la 'antena chimenea'

Escrito por Federación de Asociaciones de Vecinos de Cartagena y Comarca. 30 de julio de 2014, miércoles
